

21.11.2013 - 14:23 Uhr

## Im Kaiserzug zur Formel 1 - BILD



Zum Rennsport-Event der Sonderklasse im Zug der Luxusklasse!

*Fürstenfeld (ots)* - Anlässlich des Comebacks der Formel 1 in Österreich bietet fanreisen.at erstmals die Möglichkeit, im Kaiserzug Majestic Imperator zum Grand Prix anzureisen. Mit an Bord die feine Küche von Toni Mörwald. Limitiert ist nur das Platzangebot mit 150 Plätzen pro Fahrt.

Der Luxus-Zug Majestic Imperator ist der originalgetreue Nachbau des k.u.k Hofsalonzugs von Kaiser Franz Joseph I und seiner Gemahlin Sissi. Damals war es ein Privileg sondergleichen, vom kaiserlichen Ehepaar zu einer Fahrt im imperialen Zug eingeladen zu werden. Heute ist es erstmals möglich, im Kaiserzug direkt von Wien nach Spielberg zum Österreich Grand Prix anzureisen. Dem kaiserlichen Ambiente entsprechend schnürte fanreisen.at dazu ein Package für höchst anspruchsvolle Motorsportfans.

Zwtl.: Reisen und genießen wie anno dazumal

Man steigt morgens am Wiener Franz Josef Bahnhof in den Zug und genießt zunächst ein schönes Glas Champagner. Danach wartet das Team von Starkoch Toni Mörwald mit einem kaiserlichen Frühstück auf. Während man drinnen genießt, zieht draußen eine der schönsten Bahnstrecken der Welt vorbei - das UNESCO Weltkulturerbe "Semmering-Bahn". Vom Bahnhof Spielberg geht es dann im eigenen Shuttle direkt auf den Österreich-Ring. Nach dem Rennen wartet im Majestic Imperator bereits wieder das Küchenteam, um ein Gourmet-Dinner der Extraklasse zu servieren. Vollkommen zufrieden und entspannt trifft man abends in Wien wieder ein. Dort hätte der Kaiser dann wohl gesagt: "Es war sehr schön, es hat mich sehr gefreut."

Zwtl.: Ein exquisites Weihnachtsgeschenk

fanreisen.at bietet diese einzigartige Kombination aus imperialem Reisegegnuss und prickelndem Rennspaß als Tagesfahrt jeweils für den 20., 21. und 22. Juni 2014 an. Angesprochen dürfen sich sowohl österreichische als auch deutsche und schweizer Motorsportfans fühlen! Selbstverständlich können für Gruppen auch ganze Waggons gebucht werden.

Ferdinand Weiss, Geschäftsführer fanreisen.at: "Reisen dieser Art sind immer ein ganz besonderes Highlight und eignen sich deshalb auch hervorragend als exquisites Weihnachtsgeschenk!"

Nähere Infos und Buchung auf [www.fanreisen.at](http://www.fanreisen.at) oder unter +43 3382 51930

fanreisen.at ist die erste Netz-Adresse für erstklassige Reisen zu Sport- und Kulturereignissen.

Bild(er) zu dieser Aussendung finden Sie im AOM / Originalbild-Service sowie im OTS-Bildarchiv unter <http://bild.ots.at>

Rückfragehinweis:

Ferdinand Weiss

Tel.: +43 (0)664 160 33 13 oder

[ferdinand.weiss@weisstouristik.at](mailto:ferdinand.weiss@weisstouristik.at)

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/13285/aom>

\*\*\* TP-ORIGINALTEXT PRESSEAUSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.TOURISMUSPRESSE.AT \*\*\*

TPT0007 2013-11-21/14:20

#### Medieninhalte



BILD zu TP/OTS - Im Kaiserzug zur Formel  
1

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050739/100747517> abgerufen werden.